
令和５年度第２回倉敷市Ｐ連東ブロック母親委員会研修会 

「ＦＰママによる出前授業！」～子供たちの「お金のはなし」教室を親も学んでみよう！～ 

講師：ファイナンシャルプランナー 佐藤 香名先生 

 

１． 参加しての感想など  （中）中学校保護者 （小）小学校保護者  （幼）幼稚園保護者 

・普段漠然と感じていたお金に関する疑問や不安とうまく付き合っていくための良き学びを頂きまし

た。（中） 

・お金の話、気にはなっていたけどなかなか学ぶ機会を持ってこなかったので、とても有意義な時間

になりました。子供はまだ小さいですが、だからこそ今のタイミングでお話を聞けたのはとても良か

ったと思います。自分自身のライフプランニングについても考えさせられましたが、子供に対するお

金の教育についても多くの気付きを得ることができました。学校で子どもたちがお金の話を学べる

環境はとても羨ましいなと思いました。（幼） 

・講演とても勉強になりました。ライフデザインを記入することで、今まで具体的に考えれていなか

った進学とお金について改めて考えさせられました。具体的に見えてくると、少し焦りがでてきまし

たが、今聞けて良かったです。ありがとうございました。（中） 

・わかりやすい講義で、帰って子供たちに伝えて広めていきたいと思います。（中） 

・お金の話を大まかに、またいろいろな年代の人にも合うように、生活のこともおりまぜて話してい

ただき、興味深く拝聴いたしました。私もＦＰの本を早速購入して勉強したいと思います。（中） 

・子供たちに聞かせたい内容がたくさんありました。普段、お金に関しては、子供たちは多分、何も

考えていない気がします。私ももっとお金の勉強をして、今後に生かしたいと思いました。為になる

話が聞けてよかったです。（幼） 

・普段あまり考えることのなかったお金のことについて話が聞けてよかったと思う。ライフワークバ

ランスも漫然と考えていたので、具体的にかんがえないといけないと改めて感じた。（小） 

・短い時間でしたが、とても勉強になりました。日々、子育てに追われ、長期的プランを冷静に考え

ることがありませんでしたが、本日のお話を聞いて計画を立ててみようと思いました。ありがとうご

ざいました。（幼） 

・お金の話で具体的に考えると、何も知らない、何もわかっていないのだなと感じました。知るぽる

とを検索してやってみようと思ったり、でも現実を知るのが怖いような、複雑な気分です。（幼） 

・お金のはなし、とてもわかりやすかったです。今は専業主婦をしていますが、子供が小学校に入る

頃に働きに出ないなと思いました。子供が社会に出るなんて、まだまだ先だとぼーっと思っていたの

ですが、今、お話を聞けてよかったです。（幼） 

・初めてファイナンシャルプランナーの方のお話を聞き、大変わかりやすく、勉強になりました。（小） 

・わかっているつもりで、全くわかっていないことに気づきました。１時間半という時間がとても短

く感じました。人生について、具体的に考えることができました。ありがとうございました。（幼） 

・内容盛りだくさんでした。お忙しい中、ありがとうございました。（幼） 

・自分があまり学んでこなかったけれど、これから子供が学ぶことを教えていただき、ありがたかっ

たです。生活に密接に関わっているお話でとても糧になりました。ありがとうございました。（幼） 

・子供が３人いるので、資金面のやりくりの大切さがよくわかりました。大学進学時の資金の動きが

よくわかりました。（小） 



・勉強になりました。ありがとうございました。（中） 

・ファイナンシャルプランナーさんのお話を聞くのが初めてだった為、学びになりました。（幼） 

・ぜひ子供たちにも聞いてほしい内容でした。時間が足りないくらいです。（小） 

・ファイナンシャルプランナーの方のお話を聞いて、自分の生活の見直しをする必要があると思った。

（幼） 

・ライフプラン計画を早くから立てた方がよいこと、学資の解約のタイミング、進学にかかるリアル

なお金のことがわかりとてもおもしろい内容でした。（幼） 

・以前からファイナンシャルプランナーの資格に興味をもっていたので、今日の研修を楽しみにして

いました。先生のお話を聞き、本当にどれも生活に役立つ内容でした。今は専業主婦ですが、これか

ら時間を使って、ＦＰの資格を勉強していきたいと思います。今日は本当にありがとうございまし

た。（幼） 

・具体的な話を交えてお話していただき、とても興味深く聞かせてもらいました。漠然と進学にお金

がかかることは認識していましたが、数字を出して示してもらえて、とてもよく理解できました。生

活習慣を改めるという点は、少し耳の痛いところですが（笑） 自分自身もよくわかっていない分、

子供たちに学校で学ぶ機会が増えているというのは、ありがたいことだなと思います。（幼） 

・子供たちは、お金の使い方、人生設計などを考える良い機会だなと思いました。トラブルに巻き込

まれないように気をつけるということを知ることができて良いなあと思いました。先生が学校に来

ていろいろと教えてくれてありがたいなあと思いました。（幼） 

・人生設計をたてたことがなかったので、実際に書き出してみると、将来の必要なお金が見えてきま

した。現在、生活すること（目の前のこと）しか見えていなかったので、将来の為に貯蓄しておくこ

とが大切であることを学びました。（幼） 

 

出現頻度順による、AIテキストマイニング結果 

 



２． ファイナンシャルプランナーに聞いてみたこと 

・NISAについての質問にお答え頂きありがとうございました。いろいろ検討してみます。 

・お金のトラブルに巻きこまれない為、必須事項みたいなものがあれば聞きたい。 

・とりあえず自分で勉強してみようと思います。その上でＦＰに相談してみたいと思います。ちなみに

ＦＰへの相談はどうやってすればよいですか？ よい方の見分け方、ポイントも知りたいです。 

・お金に関する制度（奨学金、支援制度など） 

・夫婦２人暮らしのとき、１か月の食費が３万円しかもらっていなくて、とても苦しかった理由がわか

りました。今は子供２人増えて８万で、もっと節約しろと言われていますが、最近はいろいろ物が高

くて、でも、日本製、国産物、無添加などこだわるとやっぱり高くなりますね。今年は家も建てる予

定なので、家族４人（夫婦、小学生、幼稚園児）の１か月の食費が聞いてみたいです。 

・子供のお金の価値感の育て方。お金に感謝できる子に育てたいのですが。 

「５００円」→安い。何も買えない 

      →高い。いろいろ買える。うれしい。 

・個人的に依頼するルートってどういうところがあるんだろうと思っていました。また、検討してみた

いと思います。 

・子供のお小遣いについて。 

・こんなことをやっておいてよかったよというような経験談。 

・今の年齢からの人生設計のアドバイスを聞いてみたいです。 

・NISAのことを詳しく聞いてみたい。 

・資産運用について、もっとお話を聞きたいと思っています。 

・割と高齢で出産しているので、やはり定年後の生活が心配です。 

・どんな保険に入ったらよいのか、知りたいです。 

 

３． 今後の研修会でしてみたいことや聞いてみたいこと等があればご記入ください。 

・子供と親子で一緒に学ぶ機会があればと思いました。 

・今回の講演会は先生のお話もおもしろく惹き付けられました。またあれば参加したいです。 

・性別問わず、楽しめそうなら何でもウェルカムです。 

・このような生活に伝える知識を教えていただける機会もよいなと思います。 

・次回のフラワータペストリー作りも楽しみです。 

・せっかく他校の方と会えるので、他校の PTA の活動内容や工夫していることなど、各自、自分の学

校に持ち帰って参考にできるよう、もっと PTA活動に関する内容にしてほしい。 

・iDeco、NISAについて、詳しく教えてほしい。 

・税金の話など。 

・楽しく過ごしたいです。今日はありがとうございました。 

・アンガーマネジメント（どこかでされたかもしれませんが） 

・今日のような FPの話は、興味深くて、聞いてみたいです。 

・研修会の日程について、夏休み中だと、園児や学校低学年の子がいる方は参加しづらいので、登園、

登校しているときに開催していただけるとありがたいです。 


